
Die Verwaltung erläutert, dass die Umsetzung der Entfernung der dornentragenden 
Bepflanzung bereits veranlasst und zum Teil schon erfolgt sei. 
 
Eine Abstimmung über den Beschluss erfolgte hierauf nicht mehr. 
 


